2023年度別海高校便り

## 

## 体験入学!~ようこそ!別海高校へ!~

9月29日(金)に体験入学が行われました。今年度は11校約200名の中学生が体験入学に参加してくれました。生徒会執行部と農業クラブの学校説明会から始まり、模擬授業では科目に分かれ、普通科では、囚人ゲーム、ヒグマに関する授業など、酪農経営科では、チーズ製造や機械の運転など特色ある模擬授業が行われました。授業後のアンケートでは「わかりやすくて良かった。」「高校生に教えてもらって楽しかった。」と沢山の感想をいただきました。放課後は部活動体験も行われ、高校生の指導のもと、高校の部活動の雰囲気も体験し、より高校生活への具体的なイメージがわいたと思います。

体験入学に参加いただいた中学生の皆さん、先生方、保護者の皆さま。ありがとうございまし

た。また皆さんに会える日を楽しみにしています。







## 食彩フェア開催! ~帯広に集えし道東の農業高校~

10月7日(土)にイトーヨーカドー帯広店で、さんフェア2023「農業高校食彩フェア」が開催されました。道東の農業学科のある7校が集まり、野菜や花、食品の販売を行いました。本校は、ストリングチーズとヨーグルトの販売をしました。参加した。粉農経営科2年中町周輔さんは「食彩フェアに初めて参加しました。販売の仕方がとても勉強になりました。また、他校の製品や販売方法も見ることができ、来年の販売会に活かすことができることができて、参加した商品は全て完売することができました。



TEL: 0153-75-2053(事務室) 0153-75-3349(職員室)

FAX: 0153-75-2263

別海高校公式SNSです!フォローしてください

## 北の大地に刻む球音! ~野球部全道大会ベスト4~

本校野球部は、9月に行われた釧根支部予選を勝ち抜き、10月に札幌ドームで行われた、第76回秋季北海道高等学校野球大会に出場しました。主将の中道航太郎さん(野付中出身)は、全道大会を前にして「私達は激戦を勝ち抜き、無事支部予選で優勝することができました。これからも厳しい戦いが続くとは思いますが、自分たちの野球をし、一戦必勝で頑張りますので応援よるしくお願いし



まで互角の戦いを演じました。校内では中継で応援が開催され、選手の健闘をたたえました。









